

Nuit de prière

Prévoyez une nuit de prière entière au cours de ces Dix jours. Par exemple, vous pourriez commencer à 18 h et terminer à 6 h. Planifiez en choisissant un jour et un horaire convenant à une grande majorité.

Pourquoi une nuit de prière ?

Il n'y a rien de « saint » dans le fait de rester éveillé et de prier toute la nuit. Cependant, la nuit peut être le seul moment où personne n'est occupé ou pressé. Nous pensons que le but n'est pas de rester éveillé toute la nuit. Toutefois priez jusqu'au moment où vous serez convaincus de l'objectif divin.

Prévoyez des pauses permettant aux uns et aux autres de prendre l'air. En tant que responsable, vous saurez ressentir l'atmosphère, les limites de votre groupe et proposer une pause. Ce n'est qu'alors que vous et votre groupe pourrez passer à la section de prière suivante. Vous pouvez également intégrer la lecture de passages bibliques. Il se peut que vous souhaitiez suivre l'ensemble des suggestions pour cette nuit de prière ou reteniez seulement certaines d'entre elles. N'hésitez pas à modifier et d'opter pour une manière d'agir convenant à la sensibilité de votre groupe.

Suggestions pour la nuit de prière

Commencez par un temps de louange. Louez Dieu dans la prière et par des chants.

Prenez le temps de reconnaître vos fautes librement devant Dieu. Laissez le temps à la confession privée et personnelle. Plus tard, prévoyez un temps de confession collective, seuls les péchés publics sont à confesser devant nos frères. En Daniel 9.1-19, nous lisons que Daniel a intercédé et confessé publiquement les péchés du peuple de Dieu.

Priez pour les besoins des personnes présentes à la réunion de prière. Tant de souffrance et de besoins de prières ont besoin d'être présentés au Seigneur. Parmi ceux qui participent, plusieurs connaissent quelqu'un qui a désespérément besoin de prières. Formez un cercle, placez une chaise au milieu et invitez ceux qui ont un sujet de prière particulier à venir un par un et à partager leur requête. Rassemblez-vous ensuite autour de la personne et demandez à deux ou trois de prier pour ce besoin spécifique en invoquant les promesses de Dieu.

Répartissez-vous en deux groupes. Demandez aux femmes de prier à part et aux hommes de leur côté, dans une autre pièce. De nombreux besoins personnels ne peuvent être partagés avec tout le monde. Il est plus facile de partager avec des personnes du même sexe.

Puis, les deux groupes se retrouvent ensemble, **priez pour les besoins de votre communauté et de votre église.** Prenez le temps de prier pour les **demandes de l'Eglise mondiale** (*reportez-vous à cette rubrique non insérée dans les Dix Jours de prière*). Ne vous sentez pas obligés de vous précipiter sur toute la liste. Vous pouvez vous répartir en petits groupes pour prier et demander à chaque groupe de prier pour une partie de la liste.

Priez pour la liste des cinq à sept personnes pour lesquelles vous avez prié pendant ces dix jours.

Choisissez un passage biblique et priez pour une meilleure assimilation du texte.

Terminez le temps de prière par un temps de louange supplémentaire et d'action de grâce.